



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, el concejal de Obras Públicas, Ignacio Ginés y el concejal de Pesca, José Nadal, han asistido a la inauguración de la nueva oficina de la Asociación de Agricultores Huerta de Europa de Adra. Unas instalaciones que se encuentran junto al almacén de suministros agrícolas ‘Agroquímicos Céspedes’.

Enrique Hernando ha dado la enhorabuena a los miembros de la Asociación Huerta de Europa por esta nueva sede, al tiempo que les ha animado a “hacer grupo y estar unidos para lograr mayores beneficios en las explotaciones agrícolas. Es importante hacer frente a los problemas del campo y del sector desde la unidad de todos los agricultores, con el objetivo de defender los intereses comunes. Por esta razón tengo que felicitar a la Asociación Huerta de Europa y que sigan trabajando por la defensa de los intereses del campo”.

Por su parte el presidente de la Asociación Huerta de Europa, Juan Ruíz, ha dado las gracias al alcalde de Adra, Enrique Hernando y a los concejales del equipo de gobierno que se han dado cita en la inauguración de las nuevas oficinas y ha señalado que confía en que “el grupo

sea cada vez mayor y poder ser más fuertes como colectivo agrícola”.

La Asociación Huerta de Europa cuenta en la actualidad con unos 80 agricultores asociados.